
Carta aberta ao cidadão joinvilense

Caríssimo cidadão joinvilense.

É com profundo pesar e um enorme sentimento de decepção que venho até você dizer que 

todos os esforços em tornar reais propostas de interesse público, como a redução da taxa de esgoto, 

o fim da tarifa  mínima  e a redução da passagem de ônibus foram inúteis  diante  da inércia  do 

governo atual. Lutei até onde pude para mostrar ao prefeito Carlito Merss o tamanho da injustiça 

que se cometeria ao ceder à pressão tanto da Companhia Águas de Joinville, quanto das empresas 

de transporte da cidade; mas os aumentos foram cedidos. No caso do transporte coletivo, muito 

acima da inflação.

Estudos sobre a planilha de custos das empresas de ônibus, realizados pela equipe técnica da 

SEINFRA (Secretaria de Infraestrutura), sob coordenação do professor Nelson Trigo, mostraram 

falhas  e,  mais  do que  isso,  o  desmantelamento  da fiscalização  da  prefeitura,  que na  época  do 

prefeito Wittich Freitag era realizada com esmero. Identificamos esse e outros problemas e levamos 

o parecer ao prefeito, que covardemente ignorou a verdade exposta por essa equipe após meses de 

trabalho.  Diante  disso,  é  desnecessário  dizer  que  Carlito  Merss  preferiu  romper  com  você  a 

enfrentar a ganância dos que pediam aumento.

Sei que você acreditou, como eu, no acordo que o então candidato do PT firmou com a 

população joinvilense e, como eu, você foi enganado. O prefeito rompeu conosco e reduziu a pó a 

esperança que tínhamos de mudança verdadeira. Ao agir como seus antecessores, Carlito Merss se 

mostrou fraco. E um prefeito não pode ser fraco, é preciso ter força para representar os interesses 

comuns, os interesses da maioria que apostou na tão propalada mudança. Que decepção! Que triste 

olhar para a cidade e ver que Joinville não é de toda a sua gente. Joinville continua pertencendo a 

uma minoria cada vez mais abastada e poderosa.

Minha decepção é tamanha que só pode ser traduzida pelo rompimento definitivo com o 

atual governo. Porque meu bem maior continua sendo a palavra, e desta eu não abro mão. Seguirei 

vigilante atento dos passos do poder público executivo, mas de forma independente, com um jeito 

novo de fazer política, onde não é mais necessário ser posição ou oposição, mas sim ser um fiel 

combatente, objetivando o bem-estar comum.



É por pensar assim, e por ter a dignidade de manter minha palavra que informo também a 

você, meu amigo, que o rompimento com o prefeito não me leva ao barco dos antigos mandatários 

desta  cidade.  Em hipótese  nenhuma,  estarei  ao  lado  de  quem fez  nos  últimos  anos  as  piores 

administrações que Joinville viveu, sem o mínimo de transparência e de compromisso, sem ouvidos 

para a população, sem verdade.

Seguirei meu caminho como deputado estadual, lutando pelo que acredito. Com fé em Deus, 

conseguirei fazer valer o poder que você me deu de legislar e fiscalizar, com a espinha ereta e o 

coração tranqüilo.

Um forte abraço,

Deputado Kennedy Nunes

Quarta-feira, 13 de Maio de 2009


